



Gaceta Universitaria

El órgano informativo de la Unacar

Año 1 No.2 1 al 14 de abril del 2005 ISSN 1405-941X www.unacar.mx

Nace un nuevo símbolo

el traje representativo de la mujer carmelita

El pasado 11 de marzo se llevó a cabo la presentación, selección y elección del traje representativo de Ciudad del Carmen, en el Centro Cultural Universitario. Trece fueron las propuestas que respondieron a la convocatoria lanzada por la Unacar y el Honorable Ayuntamiento de Carmen, la cual estuvo abierta a todos los habitantes tanto nativos como residentes de este municipio.

Cada una de las propuestas representaba la historia de Ciudad del Carmen, facetas de su vida económica y cultural. El jurado calificador tuvo una tarea ardua para decidir cual sería el ganador, ya que todos los diseños se apegaron a las bases de la convocatoria

El jurado estuvo integrado por el ingeniero Mario Brito Ávila, la licenciada en diseño de modas Berenice López Fonz, la licenciada Diana Palmer Abreu, la

sigue en la página 2



Manuelita, creadora del traje representativo de Ciudad del Carmen

Con mucho júbilo, la señora Toby Romero Brown recibió de manos de las máximas autoridades tanto de la Universidad Autónoma del Carmen como del Honorable Ayuntamiento de Carmen, la cantidad de veinte mil pesos al resultar ganadora -por unanimidad- del diseño del traje representativo de Ciudad del Carmen.

sigue en la página 3

